

Stellungnahme

Eingebracht von: Schauerhuber , Brigitte

Eingebracht am: 18.09.2020

Ich erhebe Einspruch gegen den aktuell vorliegenden Änderungsentwurf zum Epidemiegesetz v1950

Aus meiner Sicht sind die Formulierungen zu wenig eindeutig und lassen einen breiten Interpretationsspielraum in jede Richtung offen.

Dies widerspricht für mich den Werten sowie den Persönlichkeitsrechten der in unserem Österreich lebenden Menschen und auch den Gästen.

Ich wünsche mir von allen an diesem Änderungsentwurf beteiligten Frauen und Männern aus Politik, Wissenschaft, Wirtschaft,.. ein Vorgehen, das unserer Würde und unserer Verfassung entspricht,